

LKBN ANTARA GANDENG FINSOFT UNTUK DIGITALISASI INSTITUSI KEUANGAN



Medan (ANTARA) - Dalam upaya meningkatkan efisiensi dan aksesibilitas layanan keuangan di Indonesia, Lembaga Kantor Berita Nasional Antara (LKBN Antara) telah mengumumkan kemitraannya dengan Finsoft, sebuah perusahaan teknologi finansial yang berbasis di Jakarta. Kemitraan ini bertujuan untuk mendigitalisasi institusi keuangan di seluruh negeri, membuka jalan bagi transformasi digital yang lebih luas dalam industri ini.

Melalui kolaborasi ini, LKBN Antara dan Finsoft akan bekerja sama dalam pengembangan solusi teknologi yang inovatif untuk memperkuat infrastruktur keuangan di Indonesia. Salah satu fokus utama kemitraan ini adalah memperkenalkan platform digital yang memungkinkan institusi keuangan untuk meningkatkan layanan mereka kepada masyarakat, sekaligus meningkatkan efisiensi operasional mereka.

Direktur Komersil, Pengembangan Bisnis dan Teknologi Informasi LKBN Antara Jaka Sugiyanta menyampaikan, dengan pertumbuhan pesat teknologi finansial di Indonesia, kemitraan LKBN Antara dan Finsoft diharapkan dapat mempercepat adopsi inovasi di sektor keuangan.

“Kolaborasi ini bertujuan untuk menciptakan ekosistem yang mendukung transformasi digital di berbagai lapisan masyarakat, terutama di daerah-daerah yang masih memerlukan aksesibilitas keuangan yang lebih baik,” ujarnya.

Salah satu keuntungan utama dari digitalisasi institusi keuangan adalah peningkatan aksesibilitas layanan keuangan bagi masyarakat Indonesia. Dengan adanya platform digital yang lebih canggih, individu dan bisnis di seluruh negeri dapat dengan mudah mengakses layanan perbankan, investasi, dan keuangan lainnya tanpa harus menghadiri

kantor fisik. Hal ini diharapkan dapat meningkatkan inklusi keuangan di Indonesia, yang masih menjadi tantangan besar di beberapa daerah terpencil.

Selain itu, digitalisasi juga diharapkan dapat meningkatkan efisiensi operasional bagi institusi keuangan. Dengan menggunakan teknologi yang tepat, proses internal seperti pengelolaan data, analisis risiko, dan pelaporan keuangan dapat diotomatiskan, mempercepat proses pelaporan, mengurangi biaya operasional, dan meningkatkan akurasi.

CEO Finsoft Fransiskus Gabriel, menyambut baik kemitraan ini dan menyatakan komitmennya untuk membawa inovasi yang berkelanjutan dalam industri keuangan Indonesia.

“Finsoft siap untuk bekerja sama dengan LKBN Antara dan institusi keuangan lainnya untuk menciptakan solusi yang sesuai dengan kebutuhan pasar lokal,” ungkapnya.

Kemitraan LKBN Antara dan Finsoft untuk digitalisasi institusi keuangan mencerminkan dorongan yang terus menerus menuju transformasi digital di Indonesia. Dengan memanfaatkan potensi teknologi, diharapkan bahwa lebih banyak lagi masyarakat di seluruh negeri akan dapat merasakan manfaat dari layanan keuangan yang lebih efisien, mudah diakses, dan aman.

Pewarta: PR Wire

Editor: PR Wire

Copyright © ANTARA 2024

Artikel ini telah diunggah di portal Antaranews pada Selasa, 5 Maret 2024 15:29 WIB dan dapat

diakses melalui tautan [ini](#).

(Desta/Sekretariat Perusahaan)